

Rusia - Ucrania

Los futuros de trigo y maíz se desplomaron durante la noche después de que Rusia acordó reanudar el acuerdo comercial que permite los envíos de productos agrícolas desde Ucrania.

La noticia llega pocos días después de que el gobierno ruso suspendiera el acuerdo, llamado Iniciativa de Granos del Mar Negro, diciendo que ya no podía garantizar la seguridad de las embarcaciones civiles que se abrían paso a través de los corredores que había dicho que eran seguros.

Según los informes, Ucrania envió garantías por escrito a Rusia diciendo que solo usaría el corredor para envíos agrícolas a pesar de que anteriormente había dicho que no usaría las rutas de envío para operaciones militares, informó Bloomberg.

Los envíos a través del corredor se reanudarán hoy, dijo el presidente turco, Recep Tayyip Erdogan. Aún así, Naciones Unidas dijo en un comunicado el martes que los envíos se suspenderían el miércoles.

Maíz

Los precios del maíz cayeron cuando el Ministerio de Defensa de Rusia publicó un acuerdo por escrito de que su ejército no atacaría a los barcos en el Mar Negro durante la noche y los mercados respiraron aliviados de que los corredores de transporte de granos de Ucrania permanecerían abiertos.

Soja

Los precios de la soja cayeron de manera más moderada en respuesta a la repentina reversión de Rusia en el Mar Negro, ya que gran parte de sus pérdidas fueron compensadas por precios más altos del aceite de soja. Los precios mundiales del aceite comestible subieron durante la noche después de que las huelgas de camioneros de América del Sur y las preocupaciones sobre la producción de aceite de palma añadieran presión alcista al complejo.

Trigo

El trigo cedió la mayor parte de las ganancias del lunes durante la noche, cayendo un 6%, ya que Rusia dio un repentino cambio de sentido durante la noche y decidió continuar permitiendo el paso seguro de los cargamentos de granos ucranianos a través del Mar Negro.

Extraído de Farm Progress y Successful Farming